

Musik für den Julierturm

Vera Kappeler und Peter Conradin Zumthor laden zur Uraufführung.

Im Rahmen des Origen-Kultur-festivals findet morgen Freitag die Uraufführung der Konzertinstallation «Awangarda und Noktjurn» im Julierturm statt. Der Schlagzeuger Peter Conradin Zumthor und die Pianistin Vera Kappeler kreieren dabei ein neues Werk für den Julierturm. Die beiden Bündner erarbeiten Musik für einen Ort fern der Zivilisation.

Anlässlich der Uraufführung gaben Kappeler und Zumthor Einblick in ihre gemeinsame Arbeit. In ihrem Heimatdorf Haldenstein zeigten sie unter anderem, wo sie ihre Inspiration finden. (SDA/BT)



Die Haldensteiner Musiker **Vera Kappeler** und **Peter Conradin Zumthor** treten unter dem Namen Kappeler/Zumthor auf. (KEYSTONE/GIAN EHRENZELLER)